



Collectif Santé

Collectif des Professionnels de Santé pour le Bien Commun

7^{ème} communiqué de presse – Octobre 2023

Vers la FIN des ORDRES des métiers de la santé ? ...OUPS !

Le Collectif Santé encourage tous les soignants résistants à rejoindre l'O.U.P.S. !

Qu'est-ce que l'Ordre Universel des Praticiens de la Santé¹ (dit « O.U.P.S. ») ?

L'OUPS est une **Association Loi 1901** née à Bruxelles en mai 2023, à l'initiative d'un groupe de résistants belges.

L'OUPS s'applique à promouvoir les **règles d'éthique** et **de déontologie** indispensables aux bonnes pratiques des métiers de la santé. Son objectif principal est de protéger les Patients, la Médecine et l'Humain.

L'OUPS compte déjà près de 4000 membres-adhérents à travers le monde et a pour vocation de devenir un véritable **contre-pouvoir** face aux ordres professionnels nationaux (médecins, pharmaciens, kinésithérapeutes, infirmiers, etc.) pétris de conflits d'intérêt et, osons le dire, corrompus.

Le Collectif Santé a choisi de rejoindre l'OUPS :

1. Parce que L'OUPS a fait le choix de s'ouvrir à **TOUS les professionnels de santé !**
2. Parce que l'OUPS fonctionne exclusivement **sur la base du bénévolat** et s'interdit toute forme de financement (= inscription gratuite à l'OUPS), garantissant ainsi sa **totale indépendance**.
3. Parce que le « Conseil Général » de l'OUPS est constitué de **soignants** (professions médicales et paramédicales, à part égale) ainsi que de **citoyens**, tous choisis par **tirage au sort !**
4. Parce que l'OUPS a choisi d'intégrer dans ses statuts le **Serment d'Asclépios**, dit *Serment Universel des Soignants*², qui regroupe la quintessence des valeurs éthiques primordiales communes à tous les métiers de la santé et rappelle le **caractère sacré** de la vie humaine.

La Santé est un Bien Commun, alors n'hésitez plus !

Rejoignez l'OUPS, faites-en la promotion

et, pour tous les professionnels de santé qui s'y reconnaissent, prêtez le Serment d'Asclépios !

¹ <http://www.oups23.org/#/> ; <https://bam.news/talk-shows-2/oups-le-dr-colignon-lance-un-nouvel-ordre-talk-show-2023-3-partie2>

² Rappelons que le Serment d'Asclépios a été créé par le Collectif Santé en 2022, et qu'il a été présenté à de nombreuses reprises sur différents réseaux sociaux, ainsi qu'à la 100^{ème} du Conseil Scientifique, au mois de mai à Saintes.

Qui sommes-nous ?

Le **Collectif Santé** est constitué de professionnels de santé **de terrain** de tous horizons, **apartisans, a-syndicaux, sans conflit d'intérêt** et, avant tout, **soucieux du bien commun**.

Liens / contacts

Site internet : <https://www.collectifdesprofessionnelsdesantepourlebiencommun.com/>

Adresse Mail : contact-collectifsante@protonmail.com

Fil d'infos Telegram : <https://t.me/collectifsante>

Chaine YT : <https://www.youtube.com/channel/UCzapABcmehUc9q3uerNQ0lw>

...Censurée 3 mois !

Page FB : <https://www.facebook.com/collectifdesprofessionnelsdesantepourlebiencommun>

...Censurée 15 jours !

« En tant que Professionnels de Santé, nous avons notre mot à dire !

**Il est de notre devoir de prendre la parole pour informer les citoyens avec objectivité
et sans conflit d'intérêt »**